

Editorial invitado

Conchita Peña Gallardo

Decana del Col·legi Oficial de Treball Social de Catalunya

Como decana del Col·legi Oficial de Treball Social de Catalunya es un enorme placer poder participar en este monográfico especial de la RTS que se enmarca en la conmemoración del cuadragésimo cumpleaños de la existencia del colegio, a pesar de que la revista tiene bastantes más años.

Es una edición especial porque se trata de un monográfico donde encontraréis una compilación de artículos emblemáticos y significativos de la historia de esta publicación, seleccionados por las diferentes directoras de la revista. A través de estos podemos ver pasar la película del Trabajo Social, su evolución y su imbricación con los cambios sociales que se han ido produciendo y que han cambiado la manera de trabajar y de hacer de las trabajadoras y de los trabajadores sociales.

Y, finalmente, especial porque incluye la entrevista con el consejero de Derechos Sociales, el Hble. Sr. y amigo Carles Campuzano. Siempre es un honor que los máximos responsables de la política catalana en cuestiones de bienestar y derechos sociales se pongan a nuestra disposición para hablar de la situación actual y de las políticas para hacerle frente. Pudimos comprobar que el consejero es muy consciente de los temas que nos preocupan y que él y su equipo están dispuestos a abordarlos.

La *Revista de Treball Social*, la que todas y todos conocemos como la RTS, es, sin duda, todo un referente para las profesionales y los profesionales del ámbito social de toda España, y me consta que, cada vez más, de otros países. Es una herramienta imprescindible que enriquece y fortalece nuestra disciplina. Que aporta a la praxis diaria una vertiente científica y metodológica y que nos invita a la reflexión crítica y transformadora alrededor de la intervención social. Una mirada diferente, diversa, innovadora y creativa más necesaria que nunca en el contexto social en el que nos encontramos y que nos interpela a buscar e implementar nuevas formas de actuar.

Es una plataforma de saber compartido, que da la oportunidad a trabajadoras y trabajadores sociales de compartir su experiencia, sus conocimientos y sus reflexiones. La RTS es, en definitiva, un activo de valor incalculable para nuestro colegio, para nuestro colectivo y para nuestra disciplina. El día a día nos engulle, es cierto. Pero tenemos el gran reto de seguir apostando por la investigación y para potenciar nuestro conocimiento escrito. Es la mejor manera de hacer crecer el Trabajo Social y de garantizar el impacto entre los demás y las demás profesionales de las disciplinas sociales y de mejorar nuestra atención a la ciudadanía.

Por eso, quiero expresar nuestro compromiso como Junta de Gobierno de continuar con la tarea de las juntas que nos han precedido y seguir impulsando y apostando por la *Revista de Treball Social*. También quiero

hacer llegar nuestro agradecimiento a todas aquellas personas que han hecho posible el ejemplar monográfico que tenéis en las manos y, más allá, a todas aquellas (directoras, consejos de redacción, consejos asesores editoriales, articulistas, maquetistas, correctoras y correctores, etc.) que han hecho y hacen posible que podamos celebrar los casi sesenta años de la RTS.

Este monográfico es un gran regalo en este año de celebración de los cuarenta años del Colegio. ¡Deseo que lo disfrutéis!